

Rübenziehen

Nur für drinnen geeignet.

Spieleranzahl: 8 - ?

Alter: 6 – 10 Jahre

Benötigt: viel Freiraum, sauberer und ebener Untergrund
(am optimalsten: Sporthalle)

Vorbereitung: Es werden je nach Spieleranzahl 1-2 „Bauern“ ausgewählt. Alle anderen Mitspieler legen sich zusammen auf den Bauch und haken sich an den Armen ein, sodass ein Kreis entsteht.

Spielbeginn: Der/die Bauern müssen nun ihre „Rüben“ ernten. Dazu versuchen sie, ihre Mitspieler an den Füßen bzw. Beinen auseinanderzuziehen. Diese halten sich natürlich möglichst widerspenstig aneinander fest.

Wird eine „Rübe“ gezogen, wird der Spieler ebenfalls zu einem Bauern und hilft bei der Ernte. Die übrigen „Rüben“ schließen Lücken möglichst schnell, um Schwachpunkte zu vermeiden. Eine Rübe gilt erst als gezogen, wenn sie von allen anderen losgelöst ist.

Das Zweierpaar, das zuletzt übrig bleibt, hat gewonnen und nimmt in der nächsten Runde die Rolle der „Bauern“ ein.

WICHTIG: Besonders darauf zu achten ist, dass die „Rüben“ die „Bauern“ nicht treten und dass die „Bauern“ beim Ernten nicht zu brutal werden!

Werden alle Regeln beachtet, sorgt dieses Spiel für unglaublich viel Stimmung und Spaß.